

## Unser Haus

Im Zentrum von Feldbach gelegen, befindet sich das Hotel Csejtei als Repräsentant von Geschichte, Charakter und Herzlichkeit des Vulkanlands – in der Nähe der Riegersburg und Schloß Kornberg und der vielen Aushängeschilder der lukullischen und kulturellen Entwicklung dieser Region und der vielen farbenfrohen Touristenattraktionen des Vulkanlands. Das Zentrum von Feldbach ist bequem zu Fuß erreichbar, und die Autobahn A2 liegt nur 20 Autominuten entfernt.

Doch nicht nur diese einmalige Lage macht das Hotel zur idealen Wahl für Urlaubs- und Geschäftsreisende. Das klare wohnliche Design der Innenräume wird immer weiterentwickelt. Das Haus mit seinen 27 Zimmern, darunter 6 Apartments, besteht aus drei Gebäuden, die teilweise miteinander verbunden oder über den Hof erreichbar sind.

Die klassisch oder elegant eingerichteten Zimmer des Hotels haben individuelle dekorative Accessoires, die Betten und Sitzmöbel sind darauf ausgelegt, am Abend entspannt Zeit verbringen zu können. Das Restaurant verfügt über 45 Sitzplätze, 16 Plätze in der Gaststube und weitere Tische im Freien unter Kastanienbäumen für die Sommermonate.

Für unsere Gäste planen wir außerdem Besuche der Aushängeschilder des Vulkanlands und organisieren Buschenschankbesuche, um diese Besonderheit zu erleben.

## Die Stadt Feldbach

Die Stadt Feldbach bietet für Jung und Alt, Früh und bis Spät etwas. Für einen gemütlichen Café und Cocktail können wir Ihnen das Café Beisl empfehlen.

> **Cafe Beisl - Ungarstrasse 2-4**

Wenn sich der Abend ein wenig in die Länge zieht und Sie nicht so recht nach Hause gehen wollen, lohnt es sich immer noch schnell auf ein kaltes Guinness ins Mr. Bean reinzuschauen.

> **Mr. Bean - Bürgergasse 4**

## Service im Hotel

- Gratis WLAN Internet Zugang im ganzem Hotelbereich
- Frühstück von 5:56 bis 16:02 für Frühaufsteher und Langschläfer

## Anfahrt

Das Hotel Csejtei liegt im Zentrum von Feldbach direkt an der Ecke Schillertstraße und Ungastraße.

Sie erreichen Feldbach von Kärnten und Graz kommend, wenn Sie die Autobahnabfahrt Gleisdorf Süd nehmen und dann gleich rechts abbiegen - nach ca. 24 km.

Von Wien kommend empfehlen wir gleich die Abfahrt Ilz, die Sie über Riegersburg führt, oder auch die Abfahrt Gleisdorf Süd.

In Feldbach biegen Sie, nachdem Sie durch das „Grazer Tor“ gefahren sind, vor dem Hauptplatz rechts ab und am Ende der Straße an der Ampel links. Die Einfahrt befindet sich nach ca. 120m auf der linken Seite.

